



FDC09> Communiqué spécial

MANIFESTE NATIONAL POUR LA CHASSE

Mai 2025

LA FDC09 APPELLE TOUS SES ADHERENTES ET ADHERENTS A S'ENGAGER ET SOUTENIR LE MANIFESTE POUR LA CHASSE

"En tant que président de la Fédération des chasseurs de l'Ariège, j'ai souhaité que nous soyons pleinement mobilisés pour répondre à l'appel lancé par la Fédération Nationale et son président Willy SCHRAEN.

Trop souvent, notre passion est la cible d'une écologie punitive et dogmatique.

Il n'est plus question de rester silencieux.

Je vous invite à prendre toute votre part dans cette mobilisation nationale.

Willy SCHRAEN vous en précise les modalités dans la vidéo ci-jointe.

Merci pour votre engagement."

JEAN-LUC FERNANDEZ
Président FDC09



Nous, chasseurs, dénonçons les multiples attaques injustifiées qui viennent notamment de Bruxelles, de technocrates adeptes de la norme et déconnectés de la réalité, des anti-tout et des écolos dogmatiques.

Trop, c'est trop ! Régulièrement harcelés, les chasseurs en ont ras-le-bol. Nous réaffirmons notre détermination à défendre la chasse, qui est un art de vivre, et qui représente l'avenir dans nos sociétés déshumanisées déconnectées de la nature.



Flashez le QR code pour découvrir toute les modalités de cette actions et les étapes à suivre.

Communiqué FNC

Les chasseurs mobilisés, le 17 mai, dans les communes de France pour promouvoir le premier « Manifeste pour la Chasse »

Le 17 mai prochain à 11 heures, les chasseurs de France remettront aux maires des 36 000 communes françaises le premier « Manifeste pour la Chasse ». Véritable cri d'alerte du monde de la chasse, ce cahier de doléances explicite les 11 demandes urgentes adressées aux décideurs alors que les attaques contre la chasse se multiplient.

La Fédération nationale des chasseurs publie son premier manifeste national présentant ses revendications essentielles pour l'avenir de la chasse française.

« Les attaques se multiplient. Quand ce ne sont pas des réglementations européennes hors-sol, des injonctions administratives contradictoires prennent le relais pour entraver la pratique de la chasse, explique Willy Schraen, président de la FNC. Sans compter les invectives incessantes d'idéologues qui souhaitent imposer à tous leurs visions du monde rural ».

Les chasseurs de France ont choisi de s'adresser d'abord aux maires des 36 000 communes françaises, pour promouvoir leurs revendications. Porte-voix de la ruralité, élus de terrains et de proximité, échelon d'action et de décision, les maires sont les maillons essentiels de la cohésion de notre République. Les chasseurs, plus que jamais, comptent sur eux.

Dans ce manifeste porteur d'espoir figurent des propositions claires et légitimes pour la chasse française. Parmi celles-ci : la reconnaissance de la chasse comme patrimoine culturel à l'UNESCO ; la fin du financement des dégâts de gibier par les seuls chasseurs ce qui met en péril la pérennité de ces indemnisations ; le refus de l'interdiction du plomb sans alternative réaliste ; le maintien de toutes les espèces chassables, et la suppression des moratoires sans fondement scientifique ; la défense des chasses traditionnelles, du piégeage, du déterrage ; la mise en place d'une police rurale de proximité, portée par les fédérations des chasseurs sous l'autorité de l'OFB, au service des communes ; le soutien aux agriculteurs, aux éleveurs, au pastoralisme face à la pression du loup...

Et, bien sûr, la liberté de chasser les week-ends, les vacances, les jours fériés en assurant une cohabitation sereine entre tous les usagers de la nature.

Le samedi 17 mai, à 11 heures, chaque délégation de chasseurs devra se présenter devant la mairie de sa commune, se prendre en photo avec le manifeste en main, et la poster sur les réseaux sociaux, comme symbole de l'attachement des chasseurs à leur territoire et à leurs valeurs. Après quoi, les maires seront invités à prendre connaissance des revendications des chasseurs exprimées dans le manifeste, voire à le signer s'ils le souhaitent.

Pour Willy Schraen, « il est important, ce 17 mai, de faire voir que nous sommes présents partout sur les territoires, et de faire comprendre que cet acharnement contre nous doit prendre fin pour que nos enfants et nos petits-enfants puissent vivre une ruralité vivante et heureuse. Notre vie rurale ne doit pas devenir un musée pour visiteurs occasionnels ».



Nous, chasseurs, dénonçons les multiples attaques injustifiées qui viennent notamment de Bruxelles, de technocrates adeptes de la norme et déconnectés de la réalité, des anti-tout et des écolos dogmatiques.

Trop, c'est trop ! Régulièrement harcelés, les chasseurs en ont ras-le-bol. Nous réaffirmons notre détermination à défendre la chasse, qui est un art de vivre, et qui représente l'avenir dans nos sociétés déshumanisées et déconnectées de la nature.

AUSSI, NOS DEMANDES SONT :

- 1 Reconnaissance d'intérêt général de la chasse française et inscription au patrimoine immatériel de l'Unesco de tous les modes de chasse.
- 2 Arrêt du paiement des dégâts de grand gibier sur les cultures par les seuls chasseurs afin de sauver le système d'indemnisation pour les agriculteurs.
- 3 Refus de l'interdiction d'utilisation du plomb dans les munitions de chasse.
- 4 Suppression de tous les moratoires européens et maintien de toutes les espèces chassables.
- 5 Reconnaissance de la légitimité de toutes les chasses traditionnelles afin de garantir leurs pratiques.
- 6 Animation d'une police de proximité rurale par les fédérations des chasseurs à disposition des communes.
- 7 Crédit d'un fonds dédié aux fédérations pour financer des actions de réaménagement environnemental comme les haies pour le petit gibier.
- 8 Permission aux chasseurs de céder leur gibier sans contraintes réglementaires disproportionnées.
- 9 Réduction significative des populations de loup, afin de sauver le pastoralisme et les populations d'ongulés.
- 10 Retour à la liste complète des nuisibles dans tous les départements, et maintien partout du piégeage et du déterrage.
- 11 Liberté de continuer à chasser le week-end, les vacances et jours fériés.

Télécharger les étapes à suivre sur le site de la FNC